

Marktgemeinde Falkenstein

2162 Falkenstein 60

Tel. 02554/85 340, gde.falkenstein@aon.at

R u n d s c h r e i b e n

2 - 2018

Liebe Falkensteinerinnen und Falkensteiner!

Sommer ist Urlaubszeit – etwas Neues entdecken, sich erholen, abschalten, genießen oder einfach nur die Seele baumeln lassen. Egal, ob Sie Ihren Urlaub schon genossen haben oder er noch vor Ihnen liegt, ich wünsche Ihnen, dass Ihre Urlaubsträume in Erfüllung gehen oder bereits gegangen sind.

Unsere Landwirte haben die Getreideernte eingebracht, ihnen wünsche ich, dass der Ertrag ihrer Arbeit auch ordentlich entlohnt wird. Unseren Hobbygärtnern viel Erfolg und Freude bei der Gartenarbeit, eines ist sicher- selbstgezoogenes Obst und Gemüse ist das Beste.

Wie Sie sicher schon bemerkt haben, sind Herrengasse und Angergasse neu asphaltiert. Es hat zwar etwas länger gedauert als geplant, aber ich denke, dass wir fast alle Wünsche der Anrainer berücksichtigen konnten. Gehsteige und Straßenbeleuchtung werden Mitte August hergestellt. Danke an alle für ihr Verständnis für die Einschränkungen und Erschwernisse, die die Bauarbeiten mit sich gebracht haben. Ein besonderer Dank natürlich den Bewohnern der Herrengasse bzw. Angergasse für ihre Geduld – eine Baustelle direkt vor der Haustüre über eine so lange Zeit ist nicht sehr angenehm. Die neue Straße wird sie hoffentlich lange erfreuen!

Ein weiteres Projekt, unsere neuen Bauplätze, ist bereits weit fortgeschritten. Planungsarbeiten über Grundstücksgröße bzw. Straßenführung haben bereits stattgefunden und wir wollen in den nächsten Monaten mit dem Verkauf der Grundstücke beginnen. Die Nachfrage nach Bauland ist groß, einige Bauwerber haben sich schon ein Grundstück ausgesucht und möchten nächstes Jahr zu bauen beginnen. Die Lage und das Gelände der Bauplätze ist reizvoll aber auch eine Herausforderung für die Verlegung der neuen Infrastruktur. Wir wollen bei der Gestaltung möglichst viele Vorschläge und Wünsche der zukünftigen Bewohner berücksichtigen.

Abschließend wieder ein großes Dankeschön an alle Ortsbewohner, die zur Verschönerung unserer Gemeinde beitragen – denn das ist nicht selbstverständlich.

Baustelle Kreisverkehr B7

Auf der Rückseite dieses Informationsschreibens finden Sie eine Information betreffend Bauarbeiten beim Kreisverkehr und auf der B 7 in Richtung Poysdorf. Für die Bewohner von Poysbrunn und Falkenstein wurde hier eine Ausnahmeregelung gefunden.

Erfolgreiche Ausbildung

Lisa-Maria Czermak, Falkenstein 220, Matura an der HAK Laa/Thaya

Daniela Fehlmann, Falkenstein 49 – Matura im BORG Mistelbach

Clara Schreiber, Falkenstein 168 – Matura mit ausgezeichnetem Erfolg am Bundesgymnasium Laa/Thaya

Wir gratulieren recht herzlich im Namen der Gemeinde!

Aufgrund der im Mai in Kraft getretenen Datenschutzgrundverordnung, die den Schutz der Daten von Privatpersonen zum Ziel hat, können wir persönliche Daten nicht ohne ausdrückliche Zustimmung veröffentlichen. Wenn wir Ihr persönliches Ereignis wie Ausbildung, Alters- oder Hochzeitsjubiläum, Geburt etc. in unser Gemeinderundschreiben aufnehmen sollen, bitten wir Sie um Ihre Mitteilung.

Falkensteiner Kirtag

Am 5. und 6. August findet unser traditioneller Kirtag statt.

Am Sonntag ab 19 Uhr Tanzmusik im Festsaalgarten mit Reiskopf & Band.
Am Kirtagmontag um 9 Uhr Jugendamt und anschließend Frührschoppen mit dem Musikverein Falkenstein.

Um 18 Uhr Czech & Then Some Polka Band, um 19 Uhr spielt die Weinbauerkapelle Poysbrunn zum Tanz auf.

Regionsfest in Altlichtenwarth

Das 21. Regionsfest des Weinviertler Dreiländerecks findet heuer am 11. August in Altlichtenwarth statt. Unter dem Motto „G'sund & fit“ gibt es Vorträge u. Informationen, Gesundheits-Check und Beratung, Gesunde Produkte, Sport u. Bewegung. Am Programm stehen weiters ein Fußballturnier, Unterhaltung für Jung & Junggebliebene, ein Quiz mit Verlosung und vieles mehr.

19 Uhr: „Das Ungeheuer von Wellness“ Kabarett mit Fredi Jirkal

Falkenstein Classic 2018

Am Samstag, den 8. September findet wieder die Falkenstein-Classic statt, eine Gleichmäßigkeitsprüfung für Oldtimer - auch in dieser Szene ist Falkenstein schon gut bekannt, daher gibt es heuer besonders viele Nennungen. Der Start ist ab 10 Uhr in der Kellergasse. Aufgrund der Anzahl der Autos ist natürlich auch ein entsprechendes Platzangebot erforderlich und daher wird die gesamte Kellergasse am Samstag Vormittag, den 8. September, in der Zeit von 6 bis 12 Uhr abgesperrt. Wir ersuchen auch, an diesem Tag noch keinerlei Stände und Überdachungen für das Kellergassenfest aufzubauen. Um 10 Uhr erfolgt der Start der Rallye-Teilnehmer im Minutentakt in der Kellergasse – autointeressierte Schaulustige sind herzlich willkommen!

Falkenstein, Juli 2018

Bürgermeister
Leopold Richter